

GRENOBLE

POLITIQUE Vers un projet municipal

Go Citoyenneté prépare 2014

Le mouvement grenoblois de politique citoyenne Go Citoyenneté se met... en mouvement pour les élections municipales de 2014. Après s'être réunis en séminaire, les élus et militants ont pris la décision de préparer cette échéance bien en amont, avec la rédaction d'un projet. Un projet qui prônera l'organisation de l'urbanisation et des services lui étant dédiés à l'échelle de l'agglomération. « Une réorganisation rendue nécessaire quand on sait que l'État va peu à peu réduire sa voilure et faire peser encore plus de charges sur les communes. »

Go Citoyenneté aimerait d'ailleurs que les majorités

en place prennent le devant au moment du PLU en 2013, en organisant des concertations avec les citoyens pour construire l'agglomération de demain.

« La démocratie locale est un beau principe, mais on s'est aperçu qu'elle ne touchait qu'une même catégorie de personnes. »

Autre point : la démocratie citoyenne ou comment approcher et faire participer le maximum d'habitants. « La démocratie locale est un beau principe, mais on s'est aperçu qu'elle ne touchait qu'une même catégorie de personnes. » Le but

serait d'aller plus loin. Notamment en rapprochant les élus et les collectifs d'habitants, dans un travail commun. « Les collectifs réagissent souvent dans l'immédiateté et les élus sur le plus long terme. Il faudra faire des efforts des deux côtés pour bien travailler ensemble. Mais il faut tenter le coup. »

Et la volonté de préparer ce projet pour 2014 augure-t-elle déjà de la possibilité de construire une liste indépendante aux municipales ? Les Go n'en sont visiblement pas encore là.

En tout cas, ils réaffirment leur désir de garder leur propre identité et de peser encore en 2014.

Ève MOULINIER



Les responsables du mouvement grenoblois Go Citoyenneté (de g. à d., Florence Hanff, Paul Bron, Olivier Truche, Hakima Necib, Aurélie Fortune et Aline Blanc-Tailleur) planchent déjà sur un projet municipal pour 2014.

Photo DL